



学校だより



学校教育目標「学ぶ意欲と豊かな心をもち主体的にたくましく生きる児童の育成【さとく正しくすこやかに】」

充実の2学期を終えて



今年の2学期はじめは残暑が厳しく、秋の訪れも短かったように感じますが、冬の訪れとともに、寒さが本格的になってまいりました。子ども達は、保護者や地域の皆様に温かく見守られ、元気に過ごし、無事に2学期を終えることができました。いつもご理解とご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

2学期を通じて感じたのは、子どもたちが主体的に学習に取り組む姿が増えたことです。各学級では、子ども達が生き生きと話している姿や、もくもくと学習に取り組んでいる姿が見られました。異年齢での仲の良い姿も多く見られ、子ども達が協力し合いながら成長していることを実感しました。

特に印象深かったのは、学習発表会です。どの学年も子ども達は仲間とともに、よりよい発表を目指して話し合いを重ね、練習を積み重ねた成果を発揮しました。子ども達の頑張りや成長を目の当たりにし、心から感動いたしました。

その他にも、陸上記録会やマラソン大会、絵画や俳句など、どの取組や学習においても、一人一人が目標を立て、それに向かって努力する姿が見られました。学習後には振り返りを行い、次のステップへとつないでいきました。

また、人権月間における児童会の取組の「ポカポカの木の实」には、優しい言葉がたくさん集まりました。毎日、給食時間に児童会役員が木の实のカードの内容を放送し、学校に温かな雰囲気は広がりました。

さらに、11月に行われた京都府小学校教育研究会健康安全教育研究大会では、これらの子ども達の姿を来賓の方々や府内各地から来られた先生方にご覧いただき、大変好評をいただきました。3年間の研究の成果が伝えられたことをうれしく思います。

さて、明日から冬休みですが、この期間を有意義に過ごすために、子ども達が自分で計画を立て、やりきれるようにサポートしていただければ幸いです。動画やゲームの見過ぎ、やり過ぎを防ぐためには、1日のスケジュールを確認し、バランスよく過ごすことを心掛けるようご家庭でも声掛けをお願いいたします。また、外で元気に遊ぶ時間や家庭でのお手伝い、さらには伝統文化に触れる機会を作ることで、子ども達の幅広い成長を支えていただければと思います。

3学期の始業式には、一段と成長した子ども達に出会えるのを楽しみにしています。

ご家族お揃いで、よいお年をお迎えください。

校長 松田 直美



12月・1月の行事予定

与謝野町子ども発表会

本校の代表として6年生の岩松 佳汰さんが「夢に向かって」という題で発表をしました。

教育長からは、「野球が大好きでピッチャーやキャプテンとしてその使命と責任を果たしている様子が伝わりました。常に自分を振り返り、目標を設定して努力する姿がたのしいです。これからも感謝の気持ちと努力を忘れず、将来は国際的に活躍するようなプロ野球選手になってください。応援しています。」と講評をいただきました。



6年江陽中学校体験入学

6年生が江陽中学校の体験入学に出かけました。

理科や社会科の授業を体験したあと、中学生になる心構えとして、小学校の5つの力に加えた7つの身に付けたい力について話がありました。進学に向けての不安が減り、意欲を高めていました。



2月・3月の行事予定

2月3日(月)クラブ最終日

10日(月)後期最終委員会

15日(土)PTA年度末総会・授業参観日・校内図工展

17日(月)振替休業日

26日(水)6年生を送る会

28日(金)地区集会 14時 15分下校

3月3日(月)児童会立会演説会

7日(金)新一年生体験入学(登校体験授業体験・交流)

21日(金)卒業証書授与式

24日(月)修了式 11時 40分下校

25	水	冬季休業
26	木	
27	金	
28	土	学校業務休止日～1月4日(土)
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	始業式 11時40分下校
9	木	給食開始 地区集会 14時15分下校
10	金	児童委員会
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	こころとからだといのちの学習(～1/31) 5・6年学級集会
15	水	学校朝会 CRTテスト(国語)
16	木	CRTテスト(算数) 3・4年学級集会 校内書き初め展(～21日)
17	金	地震避難訓練 1・2年学級集会
18	土	
19	日	
20	月	クラブ(3年クラブ見学15時45分下校)
21	火	授業参観日(こころとからだといのちの学習)
22	水	児童朝会
23	木	学び生活アドバイザー来校
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	5・6年芸術鑑賞(17時頃下校)
28	火	スクールカウンセラー来校
29	水	学校朝会
30	木	
31	金	入学説明会 体験入学①

PTAより

地区委員を決定した後、1月の学級集会で、次年度の学級長及び副学級長を選出させていただきます。

人権学習参観・子育て講演会

人権月間を設け学習を進めました。授業参観では各学年の目標に沿って授業を行い、人権とは何かを考え深め合うところをご参観いただきました。

子育て講演会は、三河内区公民館、三河内区青少年健全育成会、本校 PTA 共催のもと実施しています。京都府警察署員、ネット安心アドバイザーを講師としてお招きし、「ネットの危険から子どもたちを守ろう」と題してご講義いただきました。実際にタブレットを使ってネットトラブルを疑似体験しながら学びました。参加して下さった保護者様・地域の皆様、ありがとうございました。



こうして学べる機会をいただけてありがたかったです。新しい犯罪も増えていく中、定期的に学びたいところです。

ネットで子どもが上手くつかえないと、使うことをやめさせたり怒ったりしてしまいましたが、正しい使い方を知らせてあげることが大切に考えていきたいと思いました。

人権学習授業参観の感想

人を見た目だけで決めつけない事、人それぞれの思いがあること、相手の気持ちになって考え、言い方を考えること、どれもこれから大人になっていく子どもたちにとって大切な学習だと思いました。親の言葉遣い、日常の会話も気をつけないといけないなと思いました。

断ることも大事、何でもうんうんと聞いていたら自分がしんどくなるので、きちんと順序だてて断る勉強ができていたと思います。今、スマホの時代でボタン一つで相手に伝わってしまいます。きちんと自分の口で伝えるということ大事だと思います。

入学した時から今までの参観と比べると全然違うなと思いました。みんなしっかり話が聞けるようになったし、一生懸命取り組む姿も見られて成長を感じました。ちくちく言葉は、子どもに対しても使ってしまうなと気づかされました。つつい怒ってしまい、ちくちく言葉を使いがちですが、子どもと「今のはちくちくだね」と話し合いながら生活していけたらいいなと思いました。

お知らせ・おねがい

*学校アンケートのご協力ありがとうございました。結果は集約し、3学期にご報告いたします。

*冬季休業中は、午後5時15分から翌日の午前8時30分までは夜間電話対応となります。

*12月28日(土)~1月4日(土)までは、学校業務休止日となりますので、ご理解・ご協力の程よろしくお願いたします。

<緊急連絡先>

migochi-es-kinkyu@kyoto-be.ne.jp

返信機能はありませんので、電話番号を入れてください。折り返し連絡をいたします。

与謝野町社会福祉協議会様より図書、グループホームよさの様からは、ぞうきんを寄贈いただきました。活用させていただきます。ありがとうございました。